

L'Amappe compte activement sur l'appui de ses bénévoles qui renforce l'équipe salariée pour la réalisation de projets de développement, mais qui pour certains prennent aussi des décisions stratégiques pour l'association, en tant que membre du Conseil d'Administration.

Vous avez envie de donner de votre temps à une association de développement porteuse de sens ? Vous avez des compétences en création d'entreprise, en commercialisation, en économie sociale et solidaire, en communication, en évaluation de projet, en archivage....

N'hésitez pas à prendre contact avec l'Amappe.